

EL DIALOGO ECUMENICO ENTRE LA IGLESIA CATOLICA Y LA ORTODOXA

Un primer documento oficial del *Diálogo Teológico Católico-Ortodoxo* ha sido hecho público en la reunión celebrada en Munich (Alemania Federal) los días 30 de junio de 1982, por la Comisión Mixta de las Iglesias Ortodoxa y Católica Romana, que fue anunciada públicamente por el Papa Juan Pablo II y el Patriarca Demetrio I, en la visita que hizo el Papa a Constantinopla el año 1979, para iniciar la *nueva etapa* del diálogo teológico.

El título que lleva el documento ortodoxo católico es «*El Misterio de la Iglesia y de la Eucaristía a la luz del Misterio de la Santísima Trinidad*».

Las revistas especializadas en ecumenismo, especialmente las que tratan el diálogo ecuménico entre la *Iglesia Ortodoxa* y la *Iglesia Católica Romana*, han comenzado a publicar el texto y los comentarios teológicos oportunos sobre dicho primer documento oficial. Nuestra revista *Diálogo Ecuménico* ha dado el texto completo en su número 63, pp. 95-107 (1984).

En general, se nota mucho interés, entre los estudiosos del ecumenismo, por seguir los pasos de las relaciones ecuménicas entre las Iglesias Ortodoxas y la Iglesia Católica Romana, no sólo por el volumen de cristiandad que estas dos Iglesias conllevan, sino también por lo que significa el inmenso patrimonio común cristiano que ellas representan a lo largo de toda la historia del Cristianismo. La *identidad de la fe* y la *riqueza sacramental* dan grandes esperanzas a este nuevo diálogo bilateral que aparece ya pujante en la plataforma mundial ecuménica.